

平成24年度あおぞら 号出発式

今年度の近鉄あおぞら 号利用修学旅行の開始を記念し、5月10日(木)に大阪上本町駅で、出発式を開催しました。今年は大阪市立中央小学校1校が対象校となり、当日は好天にも恵まれ、児童・引率の先生約140名が、保護者、あおぞら号近畿地区運営協議会委員、近畿日本鉄道、近畿日本ツーリストのみなさんの見送りを受け、元気に出発しました。

- 実施日時 平成24年5月10日(木) 午前7:55~8:05
- 乗車校 大阪市立中央小学校 139名(児童131名、引率8名)
- 出席者 ・あおぞら号近畿地区運営協議会 ・近畿日本鉄道株式会社
・近畿日本ツーリスト株式会社 ・公益財団法人全国修学旅行研究協会

集合風景

大きなカバンに大きな夢を乗せ、キラキラと目を輝かせながら足取りも軽く集合場所に向かいます。



あおぞら号近畿地区運営協議会 会長挨拶(代理ご出席)

大阪市立東中川小学校(大阪府小学校校長会副会長) 宮原田校長先生より、ご挨拶をいただきました。



近畿日本鉄道株式会社 大阪上本町駅 駅長挨拶

近畿日本鉄道を代表し、植田 勝駅長よりご挨拶いただきました。



花束贈呈

児童代表から植田駅長に対し花束を贈りました。



記念品贈呈

植田駅長から児童代表に対し記念品を贈りました。



出発風景

保護者や関係者の皆さんのお見送りを受け、いよいよ修学旅行のスタートです。



今年は、志摩スペイン村(バルケエスパーニャ)でも、歓迎セレモニーを開催しました!



中央小学校、あおぞら 号最初の下車駅「志摩磯部駅」に、キャラクターである「ダルネシア」と「チョッキ」がお出迎えしました。